

СОДЕРЖАНИЕ

Соловьёва С.В. Проблемы инвестирования и кредитования в российской экономике в современных условиях	5
--	---

ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ

Ольховка Н.А., Адаскевич М.В. Особенности применения инструментов макропроденциальной политики	15
Пермяков В., Залялиев Ф., Кранатов А.Е. Формирование механизма контроля системы государственных закупок	25
Мухаметов А.Р. Использование финансового потенциала домашних хозяйств в целях обеспечения экономической безопасности государства	30
Гатин А.Д. Экономическая безопасность как необходимое условие устойчивого развития экономической системы	35
Ерошкина О.А. Состояние и направления развития межбюджетных отношений в Российской Федерации	40
Колядин А.П. Воспроизводство человеческого капитала для инновационного экономического развития России	45
Глебова А.Г. Зарубежный опыт организации системы сельскохозяйственного консультирования	49

ДЕМОГРАФИЯ: ЭКОНОМИЧЕСКИЙ И СОЦИАЛЬНЫЙ АСПЕКТЫ

Копцева О.А., Журавлёва Е.К. Факторы, влияющие на развитие современной многодетной семьи в условиях мегаполиса	61
---	----

ОТРАСЛЕВАЯ ЭКОНОМИКА

Рапопорт М.В. Программно-целевое управление развитием народных художественных промыслов в регионах России	75
Камалов И.Н. Анализ направлений модернизации промышленных предприятий	86

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ РЕГИОНОВ

Хисамутдинова Э.Н., Фазлыева Е.П. Особенности реализации экологической политики территорий	93
Соколов А.П. Эволюция теоретических взглядов на управление региональными социально-экономическими системами	98

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Razzak Md. Abdur []. Small businesses through e-commerce in Bangladesh	105
(Раззак Мд. Абдур. [Развитие малоко предпринимательства на основе электронной коммерции в Бангладеш])	
Sobuz Md. Ahmed. How to get customers to rave about you and your service	109
(Собуз Мд. Ахмед. Как привести клиентов в восторг от вашего обслуживания)	

Аннотации, ключевые слова и электронные адреса авторов статей сборника «Сегодня и завтра российской экономики», № 77, 2016 г.	113
--	-----

CONTENTS

Solovieva S.V. PROBLEMS OF INVESTMENT AND LENDING IN THE RUSSIAN ECONOMY IN MODERN CONDITIONS.....	5
<i>ECONOMICS AND NATIONAL ECONOMY MANAGEMENT</i>	
Olkhouka M.A., Adaskevich M.V. APPLICATION OF MACROPRUDENTIAL POLICY INSTRUMENTS.....	15
Permyakov V., Zalyaliev F., Kranatov A.E. DEVELOPMENT OF PROCREMENT CONTROL MECHANISM	25
Muhametov A.D. USES OF FINANCIAL POTENTIAL OF HOUSEHOLDS FOR PROVIDING ECONOMIC SECURITY OF THE STATE.....	30
Gatin A.D. ECONOMIC SECURITY AS NECESSARY CONDITION OF SUSTAINABLE DEVELOPMENT OF ECONOMIC SYSTEM.....	35
Eroshkina L.A. STATUS AND DIRECTIONS OF DEVELOPMENT INTERBUDGETARY RELATIONS IN THE RUSSIAN FEDERATION	40
Kolyadin A.P. THE REPRODUCTION OF HUMAN CAPITAL FOR INNOVATIVE ECONOMIC DEVELOPMENT OF RUSSIA	45
Glebova A. G. FOREIGN EXPERIENCE OF THE ORGANIZATION OF AGRICULTURAL CONSULTATION SYSTEM.....	49
<i>DEMOGRAPHICS: ECONOMIC AND SOCIAL ASPECTS</i>	
Koptseva O.A., Zhuravleva E.K. THE FACTORS INFLUENCING DEVELOPMENT OF MODERN LARGE FAMILY IN THE CONDITIONS OF THE MEGALOPOLIS	61
<i>SECTORAL ECONOMICS</i>	
Rapoport M.V. PROGRAM-TARGET MANAGEMENT OF FOLK ARTISTIC CRAFTS DEVELOPMENT IN THE REGIONS OF RUSSIA.....	75
Kamalov I.N. ANALYSIS OF DIRECTIONS OF MODERNIZATION INDUSTRIAL ENTERPRISES	86
<i>THE ECONOMIC PROBLEMS OF REGIONS</i>	
Hisamutdinova E.N., Fazlyeva E.P. FEATURES IMPLEMENTATION OF ENVIRONMENTAL POLICY OF TERRITORIES	93
Sokolov A.P. EVOLUTION OF THE THEORETICAL LOOK TO THE MANAGEMENT OF REGIONAL SOCIO-ECONOMIC SYSTEMS	98
<i>THE GLOBAL ECONOMY</i>	
Razzak Md. Abdur. SMALL BUSINESSES THROUGH E-COMMERCE IN BANGLADESH ...	105
Sobuz Md. Ahmed. HOW TO GET CUSTOMERS TO RAVE ABOUT YOU AND YOUR SERVICE.....	109
Annotations, keywords, and e-mail addresses of the authors of the articles collection «Today and Tomorrow of the Russian Economy», № 77, 2016	113